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Zitat von DB4 

Also deine Bilanz kann ich nicht Unterschreiben.

Sehe Kerk, Valentini, Bredlow, Sabiri, Ewerton, Löwen Positiv

OK aber nicht hervorragend oder schlecht finde ich war Kempe, Salli

Schlecht sehe ich Alushi, Ishak

Zu früh ist es eindeutig bei Zrelak zu Urteilen.

Außerdem sollte man nicht vergessen das mit Erras, Behrens und Margreitter drei
wichtige Spieler verlängert haben.

Im Vergleich hat uns noch niemand Ablösefrei verlassen den wir behalten wollten!!!

Bei den Abgängen waren ihn die Hände gebunden.

Einen Schöpf oder Burgstaller kannst du Schalke nicht verwehren. Das ist schon eine
besondere Kategorie für einen spieler. Außerdem hat das Geld uns am Leben gehalten.

Bei Füllkrug ist das ähnlich, Geburtsstadt und gutes Geld.

Über Sabiri brauchen wir nicht reden, Sein Charakter sagt alles.

So Nebenbei hat er es geschafft Mineral und Schäfer zwei Leute zu Integrieren die sich
voll mit dem Verein Identifizieren.
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Ein Nüssing hat verlängert, dieser Mann ist Gold wert. Unter Bader war er aussortiert.

Dazu mit Fuchs einen guten Torwarttrainer geholt.

Dem Fehler Schwartz schiebe ich Weiler in die Schuhe. So kurzfristig einen Verein vor
Beginn der Vorbereitung zu verlassen ist unter aller Sau. Ich glaube es gab nicht viele
Kandidaten die sich damals den Club antun wollten.

Mann muss auch bedenken, dass viele Spieler mit teuren Verträgen das Handeln
verhindern. Beispiel Sepsi, Brecko, Gislason.

Diese Spieler verdienen sehr gut und behindern Budget. Alles nicht seine Spieler.

Alles anzeigen 

naja ich redete ja nur von zugängen. da sah ich eben nur den einen volltreffer. einige kann man
noch nicht voll bewerten wie bredlow, ewerton oder zerlak.

sabiri und löwen kamen für die 2. und waren wirklich volltreffer. da bin ich aber nicht sicher wer
dafür die verantwortung trägt. sollte die treibende kraft dabei bornemann gewesen sein, dann
wären das 2 echte volltreffer.
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